



Joyeux et saint Noël !

Voilà la raison de notre joie : nous avons été aimés, nous avons été recherchés, le Seigneur nous cherche pour nous trouver, pour nous aimer davantage. C'est la raison de la joie : savoir que nous avons été aimés sans aucun mérite, que nous sommes toujours précédés par Dieu dans l'amour, un amour si concret qu'il s'est fait chair et est venu habiter parmi nous, dans cet enfant que nous voyons dans la crèche.

Cet amour a un nom et un visage : Jésus.

Jésus est le nom et le visage de l'amour qui est au fondement de notre joie.

Frères et sœurs, je vous souhaite un joyeux Noël, un bon et saint Noël.

Et je souhaite que – oui, (il) y aura des salutations, des réunions de famille, c'est très beau, toujours – mais qu'il y ait aussi la certitude que Dieu vient pour moi. Que chacun dise : Dieu vient pour moi. Avec la conscience que pour chercher Dieu, pour trouver Dieu, pour accepter Dieu, nous avons besoin d'humilité : considérer avec humilité la grâce de briser le miroir de la vanité, de l'orgueil, de nous regarder nous-mêmes.

Regarder Jésus, regarder l'horizon, regarder Dieu qui vient chez nous et qui touche notre cœur avec cette inquiétude qui nous conduit à l'espérance.

Joyeux et saint Noël !

Pape François. Audience générale. 22 décembre 2021

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 21/02/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/joyeux-et-saint-noel/>